
２０２２年度 第１回組織委員会 議事録 

 

日 時：２０２２年７月１５日（金）１５：００から１７：００ 

場 所：千葉県損害保険代理業協会事務所会議室 

対象者：加瀬昌之（銚子） ☐坂本哲哉（千葉） 東條 史（京葉） 江波戸清貴（東葛） 

 西崎和治（茂原） 飯田晴夫（安房） 栗田秀美（木更津）篠原 毅 （市原） 

 小口泰伸（会長） 東 正己（専務） 原 幸司（組織委員長/北総） 

代 理：佐藤隆二（安房） 東 正己（千葉）  

 

次 第 

１．専務理事挨拶/東専務理事 

・本年度の目標１８店をどのように達成するのか委員会にて十分に協議し、目標達成に向けて 

 頑張っていただきたい。 

２．組織委員自己紹介 

議 事 

１．日本代協２０２１年度「仲間づくり推進」結果報告 

・目指せ三冠王速報 2022 年 6 月 

 ・千葉県代協の組織率は 36.6％（日本代協の組織率は 49.3％） 

 ・目標達成は 19 道府県代協 

 ・全国での入会数は 331 店、退会数は 581 店 

・日本代協と千葉代協の現状について説明を行い、現状について認識を共通のものとした。 

２．２０２２年度「仲間づくり推進」目標値の確認 

・千葉１８店  

・千葉代協は組織率５０％を目指し着実に仲間づくりを推進するため 

 ２０２２年度は１８店の入会を必達目標とする。 

・２０２１年度実績（カッコ内は目標値） 

 千葉１０店（２７店） 

 ・仲間づくりの現状を説明し、本年度目標数を提示した。 

３．２０２２年度組織委員会事業計画について 

・２０２１年度組織委員会総括と２０２２年度組織員会事業計画について説明し 

 その内容について議論した。 

・なぜ会員を増やす活動をする必要があるのかという課題に対し、代協の本来の業務は業界発展に 

 寄与することであるが、会員サービスを始め会員がメリットを感じる機会が無く、業界の発展に 

 寄与している実感も薄い。 

・業界の発展に寄与するという本質的な議論ができたことは極めて有意義である。 

・代協の魅力の一つに横の繋がりがある。保険会社やエリアの異なる代理店との交流は情報交換の 

 場としては有効であり、仲間づくりの観点では楽しそうな雰囲気の会の方が入会には繋がるとい 

 いう意見が出た。 
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・Trello の活用について 

 Trello イメージを説明し、組織委員と支部長のインストールを依頼した。 

  次回の委員会で具体的な操作方法などについて説明することとなった。 

・代理店賠責研修について 

 ・代理店賠責 未然に防ぐ為には～今後の補償～のｐｐｔを利用して説明した。 

・組織委員会運営スキーム作成について 

 ・概要についての説明をした。 

・組織委員会連絡体制について 

 ・従来のＦＡＸでの連絡は廃止しＬＩＮＥグループを利用することと決定した。 

４．その他 

・会議日程は年間スケジュールを決めることとした。 

５．次回開催日 

日時：２０２２年 ９月 ７日（水） 

場所：三井住友海上あいおい生命 会議室 

連絡事項 

 

１．懇親会のご案内 
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